

Fecha: 04-03-2025 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue Tipo: Noticia general

Título: Masiva asistencia a primera versión del Vive el Deporte

Pág.: 20 Cm2: 564,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600 No Definida



QUIENES GUSTAN DEL PATÍN TAMBIÉN TUVIERON LA OPCIÓN DE EXHIBIR SU TALENTO.



EL BAILE TAMBIÉN OCUPÓ UN ESPACIO DURANTE LA JORNADA



EL DEPORTE CIENCIA TUVO UNA AMPLIA CONVOCATORIA

Masiva asistencia a primera versión del Vive el Deporte

parque costanera. Disciplinas tales como zumbakids, panitaje artístico, ajedrez, aikido, taekwondo, básquetbol y boxeo, entre otras, formaron parte de las actividades de la primera versión del Vive el Deporte en Puerto Montt, organizado en el marco de la conmemoración de los 140 años de El Llanquihue. La jornada fue realizada en conjunto con el municipio y apoyada por las empresas Suralis, Telsur, Dimarsa, Clínica Andes Salud y SalmonChile.



LAS ARTES MARCIALES SE DESARROLLARON EN EL VIVE EL DEPORTE.



LAS FAMILIAS DISFRUTARON DE LA ACTIVIDAD



LOS JÓVENES TUVIERON UNA ACTIVA PARTICIPACIÓN.



EL AJEDREZ FORMÓ PARTE DE LA JORNADA



EL AIKIDO FUE OTRA DE LAS DISCIPLINAS PRESENTES.



JÓVENES TALENTOS DEL BÁSQUETBOL SE DIERON CITA TAMBIÉN.